

musicbiz

Alkbottle & Edel Musica



Frontman Roman Gregory mit wundgeschriebem Daumen bei der Vertragsunterzeichnung mit edel musica MD Mark Flury

Es war das Jahr 1994 als die Wiener Dialekt-Rock-Combo Alkbottle ihr Album "Blader, Fetter, Lauter & A Bissl Mehr" bei Edel (damals noch EMV) veröffentlichten. Nach dem sensationellen Erfolg des noch selbst finanzierten Debütalbums "No Sleep Till Meidling" (EMV) war es keine Überraschung mehr, als die "Bottlebuam", wie

sie von ihren Fans genannt werden, für das zweite Album Gold erreichten, für mehr als 25.000 verkaufte Tonträger. Die "Goldene" wurden stilgerecht nicht in einem goldenen Rahmen, sondern in einer eigens adaptierten Doppelliterweinflasche überreicht.

Nach der Bandauflösung 1988 und Soloausflügen von Frontman Roman Gregory hat sich Alkbottle in beinahe Originalbesetzung neu formiert und mit dem Comebackalbum "Hier regiert der Rock'n'Roll" ein äußerst kräftiges Lebenszeichen gegeben. Und weil Alkbottle mit Edel die größten Verkaufserfolge feierte, lag es auf der Hand, das Dreamteam wieder zu vereinigen.